
6 Pièces

180 m²

Réf. 8179

995 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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À deux pas du centre historique de grasse, cette éLégante maison de

parfumeur datant de la belle époque offre 180 m² habitables au charme

intemporel.  Anciennement  propriété  de  louis  funel,  parfumeur

emblématique  de  grasse,  cette  demeure  est  un  Véritable  trésor  niché

sur les hauteurs de la ville, bénéficiant d'une vue imprenable sur la mer.

Son  architecture  distinctive  et  son  jardin  paysager  aux  multiples

espaces  séduiront  les  amoureux  de  l'authenticité.  Dès  l'entré,  vous

serez  accueilli  par  un  vaste  hall  majestueux.  Le  rez-de-chaussé  se

compose d'un grand salon avec alcôV et larges fenêtres ...

A  stone's  throw  from the  historic  center  of  grasse,  this  elegant  perfumer's  house

dating from the belle époque offers 180 sqm of living space with timeless charm.

Formerly  owned  by  louis  funel,  grasse's  iconic  perfumer,  this  residence  is  a  real

treasure nestled on the heights of the city, enjoying a breathtaking view of the sea.

Its  distinctive architecture and landscaped garden with multiple  spaces will  seduce

lovers of authenticity. Upon entering, you will be greeted by a vast majestic hall. The

ground  floor  consists  of  a  large  living  room  with  an  alcove  and  large  typical

windows, as well ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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